

# Prêtre pour l'éternité

Le 13 avril 1973, il y a déjà 40 ans, saint Josémaria prononça son homélie : « Prêtre pour l'éternité ». Le fondateur de l'Opus Dei nous livrait sa pensée sur la Sainte Messe, la dignité du sacerdorce dont nous avons besoin, ou les liens entre les prêtres et les laïcs dans l'Église

17/04/2013

Cela fait 40 ans que Saint Josémaria prononça son homélie " « Prêtre pour

l'éternité »". Le fondateur de l'Opus Dei nous livrait sa pensée sur la Sainte Messe, la dignité du sacerdorce dont nous avons besoin, ou les liens entre les prêtres et les laïcs dans l'Église.

Cette homélie est publiée dans  
"Aimer l'Église"

, avec deux autres prononcées entre 1972 et 1973, lorsque la situation de l'Église faisait tant souffrir saint Josémaria. Elles sont une preuve touchante de son amour et de sa fidélité envers l'Épouse du Christ.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/pretre-pour-leternite/> (09/02/2026)